

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

EU DECLARATION OF CONFORMITY

Produktbezeichnung Product	Fenster-Türkontakt , Fenster-Türkontakt mit Batterie Window / door contact , window / door contact with battery
Typenbezeichnung Type designation	FTK- , FTKB- EnOcean Transceiver STM300

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Richtlinie / Directive 2014/53/EU	Funkanlagen (RED) Radio Equipment Directive
--------------------------------------	--

Richtlinie / Directive 2011/65/EU	Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe (RoHS) restriction of the use of certain hazardous substances
--------------------------------------	---

Der Hersteller erklärt in alleiniger Verantwortung, dass der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung mit folgenden harmonisierten Normen oder normativen Dokumenten übereinstimmt:

The manufacturer herewith declares, on his own responsibility that the above mentioned object of this declaration is in accordance with the following harmonized standards or normative documents:

EN 61000-4-2: 2009	EN 61000-4-3: 2006 +A1: 2008 +A2: 2010	
EN 301489-3: V2.1.1	EN 300220-2: V3.1.1	EN 62479: 2010
EN 62368-1: 2014 +A11: 2017		
DIN EN IEC 63000: 2019-05		

Hersteller Manufacturer	Eltako GmbH Hofener Straße 54, 70736 Fellbach, Germany
----------------------------	---

Unterzeichnet für und im Namen von: / Signed for and on behalf of:

Ort, Datum Place, Date	Fellbach, 20. April 2022
---------------------------	--------------------------

Ulrich Ziegler, Geschäftsführer / CEO

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Sicherheitshinweise mitgelieferter Produktdokumentationen sind zu beachten.

This declaration proves the compliance with the above-mentioned EC Directives but it does not include any assurance of properties. Security advices of the provided product information have to be noticed.